

## ADOFEM se reúne en San Francisco de Macorís

Escrito por Rafael Paez

Martes 02 de Febrero de 2016 09:33 -

---

Los integrantes de la Asociación Dominicana de Facultades y Escuelas de Medicina (ADOFEM), encabezada por el doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, quien actualmente preside esta entidad, realizaron una reunión ordinaria para abordar distintos temas de interés.



	Miembros de la directiva de ADOFEM que asistieron a la reunión.
--	---

En esta ocasión, el encuentro tuvo lugar en las instalaciones de la Universidad Católica Nordestana (UCNE), localizada en la ciudad de San Francisco de Macorís. Las reuniones que realiza esta organización se van rotando por cada una de las facultades y escuelas que la integran.

El papel que desempeña ADOFEM es de gran importancia para la sociedad dominicana, pues en estas facultades y escuelas de medicina se forman los talentos humanos que prestan servicios en el sector salud.